

PROGRAMA DE ACTIVIDADES NATURCYL 2022 23, 24 y 25 de septiembre (Ruesga, Cervera de Pisuerga, Palencia)

Este es el **Programa de Actividades** (<https://www.naturcyl.es/actividades-naturcyl/>) previsto para la V edición de NATURCYL 2022. La mayor parte de este programa girará en torno a la temática de los viajes alrededor del mundo, uniéndonos así, a la celebración del V Centenario de la 1ª vuelta al mundo de Magallanes y Elcano.

Como se hace en cada nueva edición, el Programa de este año está cargado de novedades y de interesantes actividades. Es difícil elegir a cuál asistir o participar, ya que hay tantas que algunas se solapan en diferentes recintos. Pero esto se soluciona pasando el fin de semana entero en Naturcyl en un espacio natural espectacular, el Parque Natural de Montaña Palentina.

Las actividades van dirigidas a todas las personas interesadas en el disfrute de la naturaleza, como son el turismo rural, observación de fauna y flora, fotografía, senderismo, montaña, astronomía, botánica, mundo rural. Este año también se organizarán salidas y actividades para personas con ciertas discapacidades, utilizando la silla **Joëlette** y otros métodos de inclusión.

El Destino Protagonista es la **provincia de Teruel**. Podemos decir con toda seguridad que uno de las provincias con más recursos naturales de nuestro país y muy poco conocida. Este destino organizará varias actividades a lo largo de la feria.

El viernes tendrá lugar una **jornada de comercialización de turismo de naturaleza**, con operadores turísticos españoles e internacionales. Empresas touroperadoras y empresas receptoras intercambiarán sus intereses comerciales.

Las autoridades regionales, provinciales y locales inaugurarán la feria a lo largo de la mañana y se podrá asistir a interesantes conferencias o participar en talleres temáticos. Esa mañana del viernes, también visitarán Naturcyl **cientos escolares** de Cervera de Pisuerga, Velilla del Río Carrión, Guardo y también de algunos colegios de Cantabria.

A última hora de la tarde tendrá lugar la entrega de premios de la V edición del Certamen de Fotografía de Naturaleza y Ecoturismo Naturcyl 2022 y se podrá ver la exposición de las fotografías finalistas.

A las 20:00 horas se pasará la película **"Salvajes"** de Alex Galán. Ya cuando la noche caiga habrá una actividad de observación astronómica.

El sábado están programadas interesantes conferencias, como la de la Madrina de Honor Naturcyl 2022, **Sol de la Quadra Salcedo** o la del periodista y aventurero **Sebastián Álvaro**, más un largo elenco de viajeros y expertos en viajes por todo el Planeta.

Talleres y catas de productos artesanos se desarrollarán a lo largo de los tres días. Y a la hora de la comida del sábado habrá una degustación de **Farinato con huevos fritos y Bacalao a la Bras**, platos típicos de Ciudad Rodrigo (Salamanca) y Almeida (Portugal). Al atardecer habrá una salida para observar la berrea del ciervo en su mayor apogeo en esos días. Hacia las 20:00 horas se pasará la película **"Panteras"** de Andoni Canela.

Además, durante el sábado se celebrará, en un aula de la carpa de exposiciones, las **II Jornadas de Fotografía de Naturaleza**, y en el Aula Bresser tendrá lugar la **I Jornada de Astroturismo**.

No hay que olvidar las exposiciones que expondrá en Naturcyl 2022: "V edición del Certamen de Fotografía de Naturaleza", "Tierra de avutardas" del fotógrafo **Carlos Sánchez**, "El barco que dio la vuelta al mundo" del artista **Aristides Hernández**, "Reservas de la Biosfera" del O.A. **Parques Nacionales**, "Proyecto Life Wetlands for Climate" de **F. Global Nature** y **"Raíces de Castilla"** de la Mancomunidad Raíces de Castilla.

NATURCYL será un escaparate de la oferta regional, nacional y de algunos países que promocionarán sus destinos ecoturísticos. Los interesados amantes del turismo de naturaleza y el ocio en comunión con el medio ambiente podrán disfrutar de atractivas propuestas y novedades dirigidas al usuario profesional y a todos los aficionados en general.

Se desarrollará al aire libre en un enclave privilegiado del norte de Palencia, dentro del **Parque Natural Montaña Palentina**, donde se organizarán todo tipo de actividades en plena naturaleza. Será el evento del año para los amantes de la naturaleza, el turismo rural y la conservación ambiental.

NATURCYL está diseñado para relanzar uno de los sectores con más futuro y más sostenibles que tiene nuestro país, el Ecoturismo.

La organización y las entidades patrocinadoras animan a que los ciudadanos visiten NATURCYL 2022.

Más información en: www.naturcyl.es